



LA PRENSA

EL DIARIO DE LOS NICARAGÜENSES **DIGITAL**

MARTES 18 DE DICIEMBRE DEL 2001 / EDICION No. 22586 / ACTUALIZADA 1:30 am

Bolaños destraba ayuda millonaria



El presidente electo, Enrique Bolaños, ofreció una corta conferencia de prensa la tarde de ayer a su regreso de Europa.

- **Presidente electo consigue casi 200 millones de dólares que Parlamento Europeo había congelado a Administración Alemán**
- **El dinero está destinado para desastres naturales, equidad social y reducción de la pobreza**

José Adán Silva
jadan.silva@laprensa.com.ni

El Presidente electo de Nicaragua, Enrique Bolaños, quien regresó ayer de una gira de trabajo por varios países europeos, anunció la buena noticia de que destrabó casi 200 millones de dólares que habían sido congelados a la Administración del actual presidente Arnoldo Alemán, y vendrán al país en enero próximo.

Bolaños, quien estuvo cerca de dos semanas fuera del país, dijo que se reunió con muchas importantes autoridades europeas, incluyendo duques, parlamentarios, políticos e inversionistas, por medio de lo cual logró que el Parlamento Europeo “descongelara” 216 millones de euros, que aunque habían sido aprobados bajo la